

Leiter Technische Kommission Badminton:

Alberto Petrillo – Bachtalen 5 – 6020 Emmenbrücke – 041 280 86 10 – 079 479 18 36 – badminton@svse.ch

Badminton

Jahresbericht Saison 2007/2008

Wie Zeit läuft und neue Wege werden gebaut

Die Saison 2007/08 stand ganz im Zeichen des 4-Länderturniers in der Schweiz. Doch all die andern verschiedenen Anlässe erfreuen sich immer noch grosser Beliebtheit. Wieder gab es einige neue Gesichter an den Turnieren. Dank der guten Arbeit der TK in den letzten 8 Jahren ist die Sportart Badminton im SVSE sehr gut etabliert. Diese Jahre haben uns gezeigt, dass wir uns auf dem richtigen Weg befinden. Neu wurde das Doppel- und Familienturnier mit der Sportart Leichtathletik/OL zusammen durchgeführt.

8. Plauschturnier mit anschl. Jahrestreffen 27.10.2007 in Lausanne

Ein solches Turnier steht für alle offen. Nach der CH – Meisterschaft 2002 in Biel/Bienne wurde ein weiterer Versuch gestartet. Unsere Kolleginnen und Kollegen aus der Westschweiz zu motivieren teil zu nehmen. Doch leider war der Anklang aus diesem Landesteil sehr schlecht. Dank den 19 Teilnehmern waren jedoch auf dem Spielfeld gute und heiss umkämpfte Spiele zu sehen. Das sportliche Niveau hat auch in diesem Jahr wieder klar zugenommen. Danke möchte ich dem Claude-Alain Sauvageat von der Badminton Sektion CSC Lausanne für die organisatorische Hilfe. Wir haben es Versuch.

8.Trainingsweekend für den Breitensport 01./02.12.2007 in Brig

Ein weiteres Mal reisten wir ins Wallis(noch über die alte Lötschberg-Bergstrecke) in das uns langsam vertraute Sportcenter Olympica in Brig. 26 motivierte Teilnehmer lernten am Samstagnachmittag eifrig bei den interessant gestalteten Trainingseinheiten von Caro Frydig und Thomas Rüttimann. Abends waren die unentwegten noch immer auf dem Spielfeld anzutreffen, andere gönnten sich Erholung in der Wellness-Oase oder lebten ihren Spieltrieb beim Bowling, Jassen und Würfeln aus. Am Sonntagmorgen waren dann nach einer Partie Unihockey auch die letzten müden Geister geweckt, um das Doppelturnier mit wechselnden Spielpartnern anzugehen. Marco Sommer aus dem Swiss-Team schwang mit 91,6% Siegen oben aus. Gleich dahinter platzierte sich Susanne Binder. Sie siegte in 3/4 aller Spiele. Einmal mehr zeigte sich, dass im Olympica alle auf ihre Rechnung kommen und dass wir uns da wohl fühlen.

7. 4-Länderturnier 04.- 06. 04. 2008 in Huttwil, das 2. in der Schweiz

Nun war der Moment gekommen. Alles was jetzt noch passieren konnte, musste improvisiert werden. Das OK mit TK Mitglied Roger Baumann (EBC Winterthur) / Roger Sommerhalder sowie Leiter TK Alberto Petrillo (beide SGZP Luzern) hatten wiederum keine Mühe gescheut, für das Publikum ein wahres Sportfest zu veranstalten. Nach langer und intensiver Vorbereitung trafen die Mannschaften aus Deutschland, England und Polen im Verlauf des Nachmittags ein. Um 17.00 Uhr begann der sportliche Teil. Die Ausgangslage präsentierte sich offen wie selten und alle konnten sich auf spannende und hoch stehende Spiele, bei welchen das einheimische Team ein gewichtiges Wort mitreden durfte, freuen. Als erste Begegnung trat das Swiss Team gegen die starken Engländer an. Die 3 Punkte für die Schweiz eroberten sich Stefan Götschmann (SGZP Luzern) und Thomas Rüttimann (SVSE Simplon) im Herren-Einzel, sowie Martina Bucher (EBC Winterthur) im Damen-Einzel. Die restlichen 8 Punkte holten sich die Engländer. Dabei ist zu erwähnen, dass einige Spielsätze knapp ausfielen. In der zweiten Runde trafen wir auf Polen. Wir erkämpften uns Sieg für Sieg und wurden mit einem 8:3 belohnt. Nun stand aber mit der 3. Runde das entscheidende und prestigereiche Spiel gegen die Deutschen auf dem Programm. Wir wollten den Sieg gegen Deutschland und bekamen ihn. Mit einem 7:4 Punktesieg verabschiedeten wir sie auf eindrückliche Art. Nach 7 Jahren haben wir es geschafft, den 2. Platz zu erobern. Zum Schluss gab es 4 Sieger: die Kameradschaft, die Organisation, das sportliche Ziel und die positive Rechnung. Danke an alle Spielerinnen: Andrea Sommer (ESK Biel), Ursula Rohr-Sommer (SGZP Luzern), Martina Bucher (EBC Winterthur), sowie den Spieler: Stefan Götschmann (SGZP Luzern), Thomas Rüttimann (SVSE Simplon), Matthias Sprecher (EBC Winterthur) und Beat Dittli (ESV Luzern).

Die Rangliste:

- 1.England mit 28:5 Punkte
- 2.Schweiz mit 18:15 Punkte
- 3.Deutschland mit 13:20 Punkte
- 4.Polen mit 7:26 Punkte

2.Treffen Sportart Leichtathletik/OI mit Badminton, 16. – 18.05.2008 in Leukerbad

An diesem multisportiven Anlass trafen sich 18 SVSE-Sportler in der imposanten walliser Bergwelt. Leider zeigte sich die Badmintonvertretung nur durch zwei Teilnehmer vertreten. Zur Auswahl standen Berglauf, Dorf-OL, Badminton, Minigolf, Krafttraining, Unihockey, Bahntraining(Sprint), Kugelstossen und noch einiges mehr. Jeder konnte aus diesen Sportarten etwas herauspicken und dabei auch mal über sein „Gärtchen“ gucken, um was Neues auszuprobieren. Zwischendurch erholten wir uns jeweils im gemütlichen Thermalbad, das zu unserer Unterkunft(Hotel Volksheilbad) gehörte. Drei tolle Tage gingen im Nu vorbei. Schade, dass dieses nun zum zweiten Mal durchgeführte Treffen nicht mehr Anklang findet.

8. SVSE Schweizermeisterschaft 30.05.2008 in Aarau

Verbissen wurde um jeden Punkt gekämpft. Dank dem wieder gut gestalteten Spielplan von TK Mitglied Roger Baumann kam jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer an sein Limit der Kräfte. Müsste, dürfte oder konnte doch jede/er seine bis zu 8 Spiele austragen. Am Schluss standen zwei neue Schweizermeister zuoberst auf dem Podest. Nach einem Herreneinzelfinale der Superklasse konnte sich Martin Balz aus Samedan den Titel gegen Thomas Rüttimann (SVSE Simplon) für sich ins Bündnerland erspielen. Bei den Damen durfte sich Andrea Sommer aus Bern (ESV Biel), die Nummer 1 der Schweizer Damen, den Schweizermeistertitel gegen Christina Schmid (EBC Winterthur) nach Hause nehmen. Herzlichen Dank an die Sektionen ESV Aarau + AAR bus und bahn für die professionelle Durchführung.

Freuen wir uns zusammen auf die 9. Badminton-saison 2008/2009.

Emmenbrücke, den 07.08.2008

Leiter TK SVSE Badminton
Alberto Petrillo

TK Mitglied SVSE Badminton
Roger Baumann